
Eine lebende Faschingslegende

Altenhaßlauer Erich Adrian feiert seinen 85. Geburtstag / Bürgermeister überbringt Glückwünsche

Linsengericht-Altenhaßlau (re/jad). Erich Adrian, ein Altenhaßlauer Urgestein und Faschingslegende, ist am vergangenen Dienstag 85 Jahre alt geworden. Seit Jahrzehnten ist der Altenhaßlauer bereits Mitglied beim ersten Linsengerichter Carnevalverein „Die Haselnüss“ und unterhält die Narren bei den Fremdensitzungen Jahr für Jahr in der Bütt. Mit seinen Rückblicken trifft er dabei jedes Mal den Humor der Zuschauer und hat sich somit einen Ruf über den Verein hinaus gemacht.

Er ist aus der Altenhaßlauer Faschingszene nicht mehr wegzu-denken: der Altenhaßlauer Erich Adrian. Seit Jahrzehnten unterhält der 85-Jährige das Publikum mit seinen spitzfindigen Jahresrückbli-

cken in der heimischen Bütt, indem er die örtliche Politik und Themen der Gemeinde auf die Schippe nimmt. Erst vergangenes Jahr feierte der am 8. Januar 1934 geborene Jubilar sein 60. Bühnenjubiläum bei den „Haselnüss“, wo es für ihn stehende Ovationen gab. Präsident Jens Heun hatte zudem die damalige Gesangsgruppe Adrian-Frühwacht für die Sitzung zusammengerufen, um dem Jubilar im passenden Rahmen zu würdigen.

Seit der Kampagne 1957/1958 steht das Altenhaßlauer Urgestein bereits auf der Bühne für „Die Haselnüss“ und hat vor, solange weiterzumachen, bis es gesundheitlich nicht mehr geht. Für seine Leistungen zum Erhalt der Karnevalskultur erhielt Erich Adrian im Jahr 2014 mit dem Narr von Europa Brillant mit Krone die höchste Auszeich-



Jubilar Erich Adrian (Mitte) mit Ehefrau Ursula und Bürgermeister Albert Ungermann. FOTO: RE

nung der Föderation Europäischer Narren.

Neben seiner karnevalistischen Karriere setzt sich der Jubilar seither für seine Gemeinde ein. Im Jahr

2014 wurde er als dienstältester Wahlhelfer ausgezeichnet. Er fungierte seit dem Jahr 1982 als Schriftführer, Beisitzer und Wahlvorsteher während Europa-, Bundestags- und Kommunalwahlen. Seine Unterlagen aus der Zeit hat Erich Adrian aufgehoben, und bereichert damit das Archiv im Linsengerichter Rathaus. Auch bei der Altenhaßlauer Chorgemeinschaft wurde Erich Adrian 2014 ausgezeichnet: für 60 Jahre aktive Mitgliedschaft. Mit dem Singen begann der Jubilar bereits in seiner frühen Jugend.

Gemeinsam mit der Seniorenbeauftragten Gerhild Schneider überbrachte Bürgermeister Albert Ungermann dem Geburtstagskind die besten Glückwünsche der Gemeinde Linsengericht und wünschte ihm für die Zukunft viel Gesundheit und Wohlergehen.
